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Republik Österreich 

~ 'PP::::::: 

Herrn 

Dr. Wolfgang Schüssel 
Wirtschaftsminister 

Präsidenten des Nationalrates 
Dr. Heinz FISCHER 

Parlament 
1017 Wie n 

S&!S/AB 

1994 -01- 26 

zu 58!to IJ 

Wien, am 24. Jänner 1994 
GZ: 10.101/498-X/A/2a/93 

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 

5870/J betreffend Baubeginn des Autobahnbauloses Völkermarkt West 

- Dolina, welche die Abgeordneten Leikam und Genossen am 17. 

Dezember 1993 an mich richteten, stelle ich fest: 

Punkte 1 und 3 der Anfrage: 

Worin liegen die Ursachen, daß mit dem Bau des Autobahnteil

stückes Völkermarkt West - Dolina noch nicht begonnen wurde? 

Können Sie einen Termin für den Baubeginn des erwähnten Bauloses 

nennen? 

Antwort: 

Aussagen über den Baubeginn des Autobahnabschnittes "Völkermarkt 

West - Dolina" J<önnen erst nach Abschluß der Planungsarbei ten und 
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der erforderlichen Behördenverfahren sowie nach der Sicherstel

lung der Finanzierung abgegeben werden. 

Punkt 2 der Anfrage: 

Würde das mit 1. Juli 1994 in Kraft tretende Umweltverträglich

keitsprüfungsgesetz den Baubeginn verzögern? 

Wenn ja, wie lange? 

Antwort: 

Da einerseits die Planungsarbeiten für diesen Autobahnabschnitt 

noch nicht abgeschlossen sind, anderer se i ts noch keine Erfah

rungen mit dem Vollzug des neuen Umweltverträglichkeitsprüfungs

gesetzes vorliegen, kann dazu keine konkrete Aussage getroffen 

werden. 
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